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Le Conseil d’École s’est réuni le mardi 11 juin 2013  à 18h00, à l’école maternelle Saint-Exupéry. 
Etaient présents :                                                                                     Absents excusés :  

- M Rival, Maire de Morestel ;  M Vial, adjoint en charge des 
travaux ; Mme Perrin, adjointe au maire ; M Diagne, DGS 
mairie de Morestel 

- Mmes Cevik, Ghoris, Lambert, Maïni, Charrel, M Bernard, 
parents délégués 

- Mmes Charbonnier, Fernandez, Hervier, Valla, Rippe, 
Sanchez-Lambert, enseignantes 

- Mme Chapeau, ATSEM 

   -     M Clanché, Inspecteur de l’Education Nationale 
   -     Mme Guienne, psychologue scolaire,  
   -     M Hervet, maître E 

 
L’ordre du jour a été abordé comme suit :  
 

1. Présentation du registre de sécurité et santé au travail 
Il est désormais obligatoire de posséder dans chaque école un registre de sécurité et de santé au travail qui doit être à la disposition 
des agents et des personnels de l’école. Ce registre est à disposition dans le bureau de direction. Des fiches vierges de relevés 
d’observations sont disponibles sur le présentoir dans le hall de l’école.  
 
 

2.Préparation rentrée 2013    
   Suite à la fermeture éventuelle de la 6ème classe, nous préparons la rentrée 2013 avec nos effectifs répartis sur 5 classes. A ce jour, 
43 élèves de Petite section sont inscrits à l’école et 2 nouveaux élèves arriveront en Moyenne  section et un autre en Grande section. 
Les effectifs sont actuellement de 143 élèves : 43 Petite Section, 52 Moyenne Section et 48 Grande Section. Chaque classe aura donc 
un effectif d’environ 28 ou 29  élèves. 
Pour l’instant, si les chiffres ne changent pas, nous nous avançons vers 2 classes de Petite Section/Moyenne Section, 3 classes de 
Moyenne Section/Grande Section. L’équipe enseignante ne change pas. 
 

   Les futurs élèves de Petite Section sont accueillis tout au long du mois de juin en individuel ou avec la crèche pour un premier 
contact avec l’école. Les individuels sont accueillis pendant une heure pour découvrir la classe et les enfants de la crèche sont 
accueillis à la demi-journée. Il est important que les futurs parents d’élèves préparent la rentrée avec l’enfant afin que tout se passe 
pour le mieux à la rentrée. Les élèves de Petite Section seront accueillis sur 2 jours à la rentrée : c’est ce qu’on appelle une rentrée 
échelonnée afin de mieux pouvoir les accueillir.  
La réunion générale de rentrée se déroulera le vendredi 6 septembre à 18 heures dans la salle de motricité de l’école. Tous les 
intervenants de l’école pourront se présenter pour expliquer le fonctionnement de l’école : le restaurant scolaire, le périscolaire, le Sou 
des Ecoles, les parents élus et l’équipe éducative. 
 

   Tous les élèves de Grande Section sont allés s’inscrire à l’école élémentaire auprès du directeur M Gilles Lalisban. 

 
2. Vie de l’école 
Aide personnalisée 
L’aide personnalisée s’est achevée le 21 mai. Elle a concerné 30 élèves pour la dernière période. Elle sera remplacée à la rentrée par 
de l’APC : Accompagnement Pédagogique Complémentaire.  L’organisation de cet accompagnement est laissée à l’appréciation des 
équipes pédagogiques en fonction des besoins des élèves. Elle peut revêtir d’autres formes que de l’aide individuelle. L’équipe 
enseignante est en train de réfléchir sur sa mise en place. Cette aide est de 36 heures  sur l’année scolaire.  
 

Bibliothèque 
Les élèves de Mme Hervier se sont rendus à la bibliothèque municipale cette année et ont participé à l’élection du prix Nord Isère. Les 
élèves n’ont pas pu se rendre à la bibliothèque le jour du vote car il pleuvait et Mme Hervier a donc organisé un vote dans sa classe 
afin que les élèves puissent quand même voter pour leur livre préféré. L’an prochain, Mme Hervier continuera à se rendre à la 
bibliothèque si un créneau est disponible pour l’école maternelle. 
 

Sorties scolaires 
   Toutes les classes de l’école ont assisté au spectacle ARBOESIE le 14 mai à la salle de Bregnier Cordon. C’était un spectacle de 
danse contemporaine de qualité. Les parents accompagnateurs ont dit que c’était bien que l’école propose ce type de spectacle car 
les enfants n’auraient pas l’occasion de voir ce genre de spectacle  en dehors de l’école. Les retours des enfants étaient positifs.  
 

Toutes les classes de l’école se sont rendues à l’exposition Arcabas à la Maison Ravier début juin. 
 
Exercices de sécurité 
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     Un exercice de confinement a été réalisé le 15 avril et un exercice incendie a été réalisé le 18 avril.  
 
Spectacle danse contemporaine  
Les élèves présenteront un spectacle de danse pour clore le projet danse de cette année financé par ADELE. Deux représentations 
sont prévues pour ce spectacle : le mardi 18 juin et le vendredi 21 juin à 15 heures. Le nombre de places dans la salle de motricité 
étant limité, les parents doivent s’inscrire impérativement et nous leur remettront des tickets d’entrée. 
 
Santé scolaire 
La visite médicale concernant tous les élèves de Grande Section s’est déroulée fin avril/début mai. Cette visite a été effectuée par 
l’infirmière scolaire et le médecin scolaire qui a reçu quelques familles pour des problèmes de santé particuliers. Des problèmes de 
vue ont été détectés et plusieurs enfants ont maintenant des lunettes. 
 
 

Horaires 
L’équipe enseignante tient à souligner un laisser aller au niveau du respect des horaires aussi bien à l’entrée en classe qu’à la sortie.  
La sortie est à 11h40 et 16h20. Or, il est régulier que des élèves soient encore présents plus de 10 minutes après ces horaires. Quant 
aux horaires de rentrée des classes, une fois la porte d’entrée fermée à 8h50 et 13h25, cette dernière n’est plus ouverte pour les 
parents retardataires. 
 
Travaux 

Une liste de petits travaux sera passée en mairie afin qu’ils puissent être réalisés pendant les vacances d’été. 
La psychologue scolaire  remercie la mairie pour la ligne téléphonique directe installée dans son bureau. 
L’équipe enseignante remercie les services techniques pour leur réactivité et leur disponibilité lorsqu’une demande est faite. 
 
Rythmes scolaires 
L’équipe enseignante souhaite faire part au conseil d’école de ses réflexions au niveau des rythmes scolaires de la nouvelle réforme. 
Elle pense qu’il serait opportun de décaler les horaires des 2 écoles d’un quart d’heure car il est difficile pour certains parents d’être à 
l’heure surtout à 11h40.  
D’autre part, elle souhaite que la journée soit effectivement allégée en finissant plus tôt.  
Elle a réfléchi sur des horaires qui pourraient être : 8h45/11h45, 13h15/15h30 ou 8h45/12h, 13h30/15h30 selon les horaires de l’école 
élémentaire. 
 
 
 
                                                                 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 heures. 
À Morestel, le 14 juin 2012 
                                                                          La Secrétaire de séance,  Mme Fernandez            La Directrice, Mme Sanchez-Lambert 
 
 
 
Copie transmise à : 
- Monsieur l’inspecteur de l’Education Nationale       - Mesdames les représentantes élues des parents d’élèves 
- Monsieur le Maire de Morestel                                - Mmes les enseignantes, Mme la psychologue, M le maître E 
 
 


